

# 金生第一小学校だより

令和6年11月①

## エンジョイ！金一ナイト

金生第一小学校長 神野 茂

11月9日（土）に「エンジョイ！金一ナイト」が開催されました。雨の心配もあり、今回は体育館をメイン会場として、各種イベントが行われ、大勢の子どもたちや卒業生、保護者の皆様、地域の皆様が、夜の学校に集い楽しいひと時を過ごしました。今年度は、「芋炊き大会」をメインイベントとして、希望者による事前の「芋堀体験」や「芋炊き調理体験」も実施しました。金一っ子サポーターや金生町婦人会の皆様には、400食を超える「芋炊き」や「おにぎり」の調理を朝から行っていただきました。体育館で、芋炊きを味わった後、「あつまれ！金一の森」（一芸発表会）では、子どもたちが得意な「縄跳び」や「ヨーヨー」、「ルービックキューブ」、PTA会長さんの「頭乗せ？」の妙技が披露され、体育館が大歓声に包まれました。その頭上には3色のイルミネーション、通路には全校児童一人一人が絵を描いたLED提灯が飾り付けられ、イベントを盛り上げていました。最後には、運動場のナイター照明に照らされたシャボン玉が夜空に舞い上がりながら、金一ナイトの終わりを告げていました。ご協力・ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

